



schreibt. Das Konzert wird eine Auswahl an Tänzen von Komponisten wie Kaspar Muther, Dani Häusler, Hans Muff und Carlo Brunner präsentieren. Die Umsetzung des Projekts «Kaspi Muthers Klarinetten-Nachwuchs» ist der Kaspar-Muther-Stiftung zu verdanken, die sich aktiv für den Nachwuchs in der Volksmusik einsetzt. Über die Jahre hinweg besteht eine fruchtbare Zusammenarbeit zwischen dem OK des Heirassa-Festivals und den Verantwortlichen der Stiftung.

#### Traditionelle und innovative Vielseitigkeit

Die Kapelle Heirassa steht für Qualität und Leidenschaft, und dies ist

auch der Grundgedanke dieser Veranstaltung. Carlo Brunner und Willi Valotti ist es wiederum gelungen, mit den verschiedenen Interpreten ein reichhaltiges Programm zu präsentieren, das die kulturelle Vielfalt und musikalische Virtuosität der Schweiz auf höchstem Niveau zelebriert.

Die zahlreichen Bläserformationen schaffen eine kraftvolle Atmosphäre und setzen den Grundgedanken des Heirassa-Festivals um. Ihre klanglichen Darbietungen werden die Herzen der Zuhörer mit traditionellen Melodien und modernen Interpretationen gleichermaßen berühren. Neben den Bläserformationen beeindruckten auch verschiedene Handorgel- und

Schwyzerörgeli-Formationen mit ihrer Fertigkeit und Hingabe zur schweizerischen Volksmusik. Die charakteristischen Klänge dieser Instrumente werden die Festivalbesucher in eine Welt der Tradition und Echtheit entführen. Die mitwirkenden Appenzeller-Formationen setzen mit ihrem einzigartigen Klang einen weiteren Akzent auf die kulturelle Vielfalt der Schweiz. Ihre Musik widerspiegelt die lebendige Volksmusiktradition dieser Region und verspricht eine mitreissende Darbietung. Weitere Formationen wie eine Blaskapelle, eine Bauernmusik, ein Jodelklub und Musikschüler aus Weggis tragen zur bunten Mischung des Festivals bei und zeigen die Breite der

schweizerischen Volksmusikszene.

Insgesamt verspricht das Heirassa-Festival in Weggis eine unvergessliche Zeit für alle, die Freude an der Schweizer Volksmusik haben. Es ist ein Fest für die Sinne und eine Hommage an die reiche Tradition der Schweizer Volksmusik, das im nächsten Jahr vom 19. bis 22. Juni bereits zum 20. Mal durchgeführt wird.

## Rückblick auf das Jubiläumsjahr

### ■ Generalversammlung des HC Weggis-Küssnacht

*Am vergangenen Freitag, 24. Mai 2024 lud der Vorstand des HC Weggis-Küssnacht (HCWK) seine Mitglieder zur Generalversammlung ein. Zeit für Rück- und Ausblicke auf das vergangene und kommende Vereinsjahr.*

Stephan Uhr

Nach der Begrüssung, Traktanden und Wahl der Stimmzähler kam Präsident Andrin Hafner bereits zum Rückblick auf das Vereinsjahr. Neben dem Jubiläumsfest vom vergangenen August und dem internen Vereinsturnier durfte hier die Erwähnung der sportlichen Leistungen nicht vergessen gehen. Insbesondere wurden die E-Junioren für ihren Gruppensieg und die C-Junioren für die Teilnahme an der Finalrunde geehrt.

#### Im Vorstand sind wieder alle Vakanzen besetzt

Sämtliche Vorstandsmitglieder stellten sich für die Wiederwahl zur Verfügung und wurden ohne Gegenstimmen bestätigt. Erfreulicherweise konnte man für das Amt der Hallenchefin Carmen Suter gewinnen, welche ebenfalls bestätigt wurde. Somit sind im Vorstand wieder alle Positionen besetzt.

Neu und überarbeitet ist der Web-Auftritt des Vereins. Hier



HCWK-Familie am internen Vereinsturnier.

wurde in den letzten Tagen und Wochen intensiv gearbeitet, damit man die neue Seite an der GV vorstellen konnte.

Die Jahresrechnung wurde positiv abgeschlossen. Ein Plus für die zukünftige Vereinsrechnung sind die neu gewonnenen Schiedsrichter. Mittlerweile kann der HCWK total acht Schiedsrichter für den Spielbetrieb stellen. Diese oder sogar noch mehr sind nötig, da die Anzahl der Teams in den letzten Jahren markant gestiegen ist. Mittlerweile zählt der HCWK elf Juniorenteams, je ein aktives Damen- und Herren-Team so-

wie ein Mixed-Plauschteam ohne Meisterschaft.

#### Herren-Mannschaft mit Zuversicht in die neue Saison

Die 1. Mannschaft der Weggis-Küssnächter schloss die vergangene Saison mit dem vierten Rang, in der 3. Liga, unter den Erwartungen ab. Die Mannschaftenverantwortlichen sind aber zuversichtlich, dass man sich mit einer verbesserten Teamleistung im kommenden Jahr nach vorne orientieren kann.

Der nächste Termin für den Verein und ein weiteres Highlight ist

die kommende Cup-Runde: Nach dem Sieg gegen Rotkreuz kommt nun mit den Zuger Highlands ein 1. Ligist nach Weggis zu Besuch. Das Spiel findet voraussichtlich am Sonntag, 23. Juni 2024, in der Dörflihalle in Weggis statt. Die Zeit ist noch nicht bestätigt. Andrin Hafner wünscht sich viel Unterstützung, um der oberklassigen Mannschaft ein Bein zu stellen.

Die Generalversammlung wurde mit den Wünschen für eine erfolgreiche und unfallfreie Saison geschlossen. Dem Start in ein vielversprechendes Vereinsjahr steht nichts im Wege.